

## **ABSCHIED UND DANK**

Winterthur, 18. Januar 2017

Traurig, aber auch dankbar für die gemeinsame Zeit, haben wir Abschied genommen von

### ***Paula (Päuli) Weissert-König***

Nach kurzer Krankheit ist sie friedlich eingeschlafen.

Mit vielen schönen, unvergesslichen Erinnerungen wird sie in unseren Herzen weiterleben.

Wir danken allen, welche Päuli auf ihrem Lebensweg unterstützt und begleitet haben.

Besonderen Dank an das Personal des Alterszentrum Rosental für die liebevolle und aufmerksame Betreuung sowie Frau Pfarrerin Anna Katharina Breuer für die tröstenden Worte.

Die Urne wurde im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Oberwinterthur beigesetzt.

Roland und Vreni Stoll Beerli